



枝垂れ柳

寒河江市立寒河江小学校

令和5年9月29日

【学区内配付】

ともに学び ともに輝いた！～令和5年度 前期～

「暑さ寒さも彼岸まで」のことわざ通り、猛威をふるった暑さもようやく落ち着き、前期の教育活動を終えました。コロナ禍明けの令和5年度は、150周年記念大運動会やフリー参観といった機会に、お家の方はもちろん、地域の方からも足を運んでいただき、誠にありがとうございました。また、学習ボランティアや給食ボランティアなど、ボランティアをしてくださる方が増えたことも、「寒小コミュニティスクール」として家庭や地域との連携・協働を進める上でより心強いものになりました。心より感謝申し上げます。

前期の寒小の子供たちは、学校本来の「かかわり」を取り戻し、学級や学年で、或いは6年生を中心とした学校全体で、「ともに学び、ともに輝く」活動ができたことを実感しています。また、長い前期をとおしてすばらしかったことは、子供たち全員が事故や大きなけがなく元気に過ごせたことです。これは、子供たち自身の努力と、毎日健康に気をつけて送り出してくださったお家の方や、安全を見守ってくださった地域の方々の御協力の賜物です。本当にありがとうございました。後期も引き続き、よろしく願いいたします。

後期が始まってすぐに、遠足や修学旅行、さらには「創立150周年記念 寒小祭」といった大きな行事があります。「寒小祭」は体育館での開催のため、一度にすべての方からご覧いただくことはできませんが、作品展示等を含めて多くの方々からおいでいただき、子供たちの活躍する姿や、子供たちが精一杯仕上げた作品をぜひご覧いただきたいと思っております。よろしく願いいたします。 ※詳しくは、裏面をご覧ください。



9月から新たなALTの先生が来ています。
ウィリアム先生(写真中) サミュエル先生(写真右)
のお二人です。みんなで「よろしく願いします。」



9/19(火)、今年度2回目の児童会総会が行われました。
「思いやりのやなぎっ子 ～あいさつ・協力 お互いに～」
後期に向けて、みんなでがんばっていきます！

※子供たちの活動の様子は、「寒小コミュニティ・スクール」のWebサイト
(ホームページ)で詳しく紹介しています。ぜひご覧ください。